

PlantaDoce.

Empresa

Clave Capital abre una delegación en el Parc Científic de Barcelona

La gestora navarra de inversión en activos alternativos ha apostado por el Parc Científic de Barcelona (PCB) para establecer su cuarta sede nacional. Giacomo De Simone liderará las inversiones en Cataluña.

PlantaDoce
24 feb 2023 - 11:48



Clave capital aterriza en Cataluña. La gestora navarra de inversión en activos alternativos ha apostado por el Parc Científic de Barcelona (PCB) para establecer su cuarta sede nacional, según ha anunciado la entidad catalana en un comunicado.

Esta delegación centrará su actividad en la gestión de Clave Innohealth, un fondo de ochenta millones de euros para proyectos disruptivos *early stage* en el ámbito biosanitario, estableciendo sinergias con los diferentes actores del sector para impulsar el ecosistema de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de salud y afrontar los nuevos retos del mercado.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/clave-capital-abre-una-delegacion-en-el-parc-cientific-de-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Clave Capital es una gestora de fondos de inversión independiente, fundada en 2001 en Pamplona (Navarra), con una estrategia de negocio basado en la cooperación público-privada que fomenta la colaboración estrecha y directa con los emprendedores, equipos directivos, inversores y el ecosistema innovador, apoyando el crecimiento de las empresas desde sus fases iniciales.

La compañía está liderada por Jose Javier Armendáriz, presidente y consejero delegado, respaldado por un equipo de socios que combinan una amplia trayectoria en gestión, desarrollo de negocio y gestión de la innovación en diversos sectores, junto con una red de expertos en mercados financieros y *venture capital*.

Clave Capital gestiona una cartera con inversiones de noventa millones de euros

Tras dos décadas de trayectoria y más de noventa proyectos de inversión, en la actualidad Clave Capital gestiona una cartera en la que ha invertido noventa millones de euros en cuatro ámbitos de actuación: *tech transfer food*, tecnologías de alto impacto en la cadena alimentaria; *growth*, pymes industriales; Energy, inversiones orientadas a nuevos sectores del mercado energético; y *tech transfer health*, proyectos innovadores en salud.

Dentro de esta última plataforma de inversión, la gestora lanzó en febrero de 2022 un nuevo fondo de ochenta millones de euros con un primer cierre de cincuenta millones de euros, Clave Innohealth, para promover y apoyar proyectos innovadores en fase *early stage* en el ámbito biosanitario.

El vehículo recibió un compromiso de cuarenta millones de euros por parte del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), a través de su programa Innvierte, tras un proceso de selección competitivo en el que participaron once gestoras. El resto del capital fue aportado por inversores privados.

Clave Innohealth será gestionado desde la sede central de Clave Capital, pero la delegación que la firma navarra acaba de abrir en el PCB, al frente de la cual está Giacomo De Simone, liderará las inversiones en Cataluña.

De Simone combina más de diez años de trayectoria en gestión de la innovación y desarrollo de nuevos productos para la industria farmacéutica, con experiencia en *venture capital*

PlantaDoce.

. Miembro del consejo de administración de diferentes *spin offs* y *start ups* del sector salud, antes de incorporarse a Clave dirigía la Unidad de Innovación del Vall d'Hebron Instituto de Investigación (Vhir).